Общество с ограниченной ответственностью «Картфонд»

Заказчик: Управление архитектуры и градостроительства Администрации Новоалександровского городского округа Ставропольского края

Муниципальный контракт: №1/20-ОК от 5 июня 2020 г.

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ПЛАН НОВОАЛЕКСАНДРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА СТАВРОПОЛЬСКОГО КРАЯ

ТОМ 1. ПОЛОЖЕНИЕ О ТЕРРИТОРИАЛЬНОМ ПЛАНИРОВАНИИ

Генеральный директор _______ Д. Н. Панин _{подпись}

СОДЕРЖАНИЕ

СОДЕРЖАНИЕ	2
АВТОРСКИЙ КОЛЛЕКТИВ ПРОЕКТА	3
ВВЕДЕНИЕ	
1. СВЕДЕНИЯ О ВИДАХ, НАЗНАЧЕНИИ И НАИМЕНОВАНИЯХ ПЛАНИРУЕМЫХ ДЛЯ РА	ЗМЕЩЕНИЯ
ОБЪЕКТОВ МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА, ИХ ОСНОВНЫЕ ХАРАК	ГЕРИСТИКИ,
МЕСТОПОЛОЖЕНИЕ, А ТАКЖЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ ЗОН С ОСОБЫМИ УСЛОВИЯМИ ИСПОЈ	ІЬЗОВАНИЯ
ТЕРРИТОРИЙ	
1.1 Размещение объектов социального и культурно-бытового обслуживания на	
1.1.1 Объекты образования	
1.1.2 Объекты культуры	
1.1.3 Объекты физической культуры и массового спорта	
1.1.4 Объекты религиозного назначения	10
1.2. Объекты транспортной инфраструктуры	10
1.3. Объекты инженерной инфраструктуры	
1.3.1 Объекты водоснабжения и водоотведения	
1.3.2 Объекты электроснабжения	
1.3.3 Объекты теплоснабжения	43
1.3.4 Объекты газоснабжения	44
1.3.5 Объекты информационно-телекоммуникационной инфраструктуры	
1.4 Объекты местного значения отраслей экономики	
1.5 Объекты благоустройства	
1.6 Размещение объектов специального назначения местного значения	
2. СВЕДЕНИЯ О ВИДАХ, НАЗНАЧЕНИИ И НАИМЕНОВАНИЯХ ПЛАНИРУЕМЫХ ДЛЯ РА	
	ЕРРИТОРИИ
НОВОАЛЕКСАНДРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА, ИХ ОСНОВНЫЕ ХАРАК	
МЕСТОПОЛОЖЕНИЕ, А ТАКЖЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ ЗОН С ОСОБЫМИ УСЛОВИЯМИ ИСПОЈ	
ТЕРРИТОРИИ	50
2.1 Объекты регионального значения в сфере транспорта	
2.2 Объекты регионального значения в области водоснабжения	
2.3 Объекты регионального значения в области газоснабжения	
2.4 Объекты регионального значения в области электроснабжения	
2.5 Объекты специального назначения регионального значения	
2.6 Объекты регионального значения в различных областях экономики	
2.7 Иные объекты	
2.8 Перечень объектов федерального значения	

АВТОРСКИЙ КОЛЛЕКТИВ ПРОЕКТА:

Руководитель, партнер

Дмитрий ПАНИН

Партнер

Александр Панин

Партнер

Раким Махмудов

Партнер

Александр Черкасов

Лохани Депеш Архитектор

Председатель научного совета

Виталий Эшроков

Директор центра стратегического

планирования

Виталий Проскурин

Директор центра архитектуры и

градостроительства Тигран Шахбазян

Директор центра геодезии и кадастра

Юрий Клементьев

Главный инженер Андрей Мельничук

Кадастровый инженер

Юлия Сидоренко

Специалист в области

градостроительного зонирования

Кристина Ширяева

Специалист по проектам планировки

Мария Сопнева

Специалист в области BigData и

геоанализа

Николай Сопнев

Специалист по тематической

картографии и дизайну

Наталья Верозуб

Специалист в области мониторинга

Национальных проектов Владислав Гайдуков

Специалист в области демографии и

миграции

Виктория Есикова

ЭКСПЕРТНЫЙ СОВЕТ:

Владимир Тикунов, доктор географических наук, профессор МГУ

им. М.В. Ломоносова

Ирина Калабихина, доктор экономических наук, профессор МГУ им. М.В. Ломоносова Виталий

Белозеров, доктор географических

наук, профессор СКФУ

Игорь Задорин, руководитель исследовательской группы ЦИРКОН

Григорий Добромелов, KGD-group

ВВЕДЕНИЕ

Проект генерального плана Новоалександровского городского округа (далее по тексту также – проект генерального плана, проект, генеральный план) выполнен согласно муниципальному контракту №1/20-ОК от 5 июня 2020 года в соответствии с техническим заданием на выполнение научно-исследовательских работ ПО теме: «Разработка системы градостроительной документации Новоалександровского городского округа Ставропольского края (местных нормативов градостроительного проектирования, генерального плана, правил землепользования и застройки, проектов программ комплексного развития систем коммунальной инфраструктуры, транспортной инфраструктуры и социальной инфраструктуры».

В проекте генерального плана Новоалександровского городского округа приняты следующие проектные периоды:

- исходный год подготовки генерального плана 2020 год;
- первая очередь реализации генерального плана до 2030 года;
- расчетный срок реализации генерального плана до 2040 года.

Проект генерального плана разработан соответствии С Градостроительным кодексом Российской Федерации, Земельным кодексом Российской разработки Федерации. В основу положены документы стратегического и территориального планирования федерального, краевого и местного уровней.

Расчет потребности в объектах местного значения городского округа выполнен с учетом предельных значений расчетных показателей минимально допустимого уровня обеспеченности объектами местного значения городского округа населения муниципального образования и предельных значений максимально допустимого уровня территориальной доступности таких объектов для населения Новоалександровского городского округа, в том числе с учетом параметров, установленных в региональных нормативах градостроительного проектирования Ставропольского края.

При подготовке проекта генерального плана Новоалександровского городского округа учтены и определены:

- социально-экономические, демографические и иные показатели развития муниципального образования;
- решения проблем градостроительного развития, выявленные на территории муниципального образования;
- основные направления и параметры пространственного развития муниципального образования, обеспечивающие создание инструмента управления развитием территории, на основе баланса интересов федеральных, краевых и местных органов публичной власти.
- прогноз размещения инвестиционных объектов, относящихся к приоритетным направлениям развития экономики муниципального образования.

Проект генерального плана выполнен на основе топографических съемок М 1:5000 и натурного обследования территории, с применением компьютерных геоинформационных технологий в программе ГИС «MapInfo Professional 15». Содержит графические материалы в векторном виде с семантическим описанием.

Цель работы:

- создание условий для устойчивого развития территории
 Новоалександровского городского округа, сохранения окружающей среды и объектов культурного наследия;
- обеспечение прав и законных интересов физических и юридических лиц, в том числе правообладателей земельных участков и объектов капитального строительства;
- создание условий для планировки территории муниципального образования;
- создание электронной версии генерального плана на основе современных информационных технологий и программного обеспечения с учетом требований к формированию ресурсов информационных систем обеспечения градостроительной деятельности и обеспечения взаимодействия с Федеральной геоинформационной системой территориального планирования Российской Федерации;
- мероприятий реализация плана («дорожной карты») «Совершенствование правового регулирования градостроительной деятельности улучшение предпринимательского климата cdepe строительства», Распоряжением Правительства Российской утвержденного Федерации от 29.07.2013 № 1336-р, за счет обеспечения взаимной согласованности решений градостроительной документации;
- создание условий для привлечения инвестиций, в том числе путем предоставления возможности выбора наиболее эффективных видов разрешенного использования земельных участков и объектов капитального строительства.

Основные задачи работы:

- анализ документов стратегического планирования
 Новоалександровского городского округа и Ставропольского края;
- разработка предложений по размещению объектов местного значения;
- разработка предложений об изменении границ функциональных зон на территории муниципального образования;
- разработка предложений по развитию транспортной и инженерной инфраструктуры на территории муниципального образования;
- актуализация границ зон с особыми условиями использования территории муниципального образования;
- учет предложений физических и юридических лиц по вопросам изменений функционального зонирования муниципального образования.

- 1. СВЕДЕНИЯ О ВИДАХ, НАЗНАЧЕНИИ И НАИМЕНОВАНИЯХ ПЛАНИРУЕМЫХ ДЛЯ РАЗМЕЩЕНИЯ ОБЪЕКТОВ МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ ГОРОДСКОГО ОКРУГА, ИХ ОСНОВНЫЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ, МЕСТОПОЛОЖЕНИЕ, А ТАКЖЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ ЗОН С ОСОБЫМИ УСЛОВИЯМИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ТЕРРИТОРИЙ
- 1.1 Размещение объектов социального и культурно-бытового обслуживания населения

1.1.1 Объекты образования

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
				г. Новоалекс	андровск				
1.	602010101	Организация предоставления дошкольного образования	Строительство ДОУ	105 мест	г. Новоалександровск, ул. Присадовая	Первая очередь (2021-2022)	п	нет	Отдел экономического развития
			Григо	рополисский терр	иториальный отдел				
2.	602010101	Организация предоставления дошкольного образования	Строительство корпуса в детском саду № 17 «Светлячок»	80 мест	ст-ца Григорополисская, ул. Светлая, 1	Первая очередь (2021-2022)	П	нет	Отдел экономического развития

1.1.2 Объекты культуры

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации	
----------	----------------------------	-----------------------	--------------	----------------	----------------	--------------------	---	-------	------------------------	--

				г. Новоалекс	андровск											
1.	602010202	Обеспечение услугами	Строительство дополнительного корпуса «Детской музыкальной школы	0,2 ra	г. Новоалександровск	Первая очередь	П	нет	СТП Новоалександровского района							
2.	602010202	- организаций культуры	Строительство школы искусств	250 мест	г. Новоалександровск, пер. Новый	Первая очередь	П	нет	СТП Новоалександровского района							
			Крас	снозоринский терр	иториальный отдел											
3.	602010202	Обеспечение услугами организаций культуры	Строительство СДК	Определяется проектом	п. Равнинный, ул. Советская 1/1	Первая очередь	П	нет	Предложение Краснозоринского ТО							
			П	рисадовый террит	ориальных отдел											
4.	602010202	Обеспечение	Строительство СДК	200 мест	п. Ударный	Расчетный срок	П	нет	Предложение Присадового ТО							
5.	602010202	услугами организаций	Строительство СДК	200 мест	п. Виноградный	Расчетный срок	П	нет	Предложение Присадового ТО							
6.	602010202	культуры	культуры	культуры	культуры			культуры	культуры	Строительство библиотеки	Определяется проектом	п. Виноградный	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
			Pa ₃	дольненский терри	ториальный отдел											
7.	602010202	Обеспечение услугами организаций культуры	Строительство СДК	200 мест	ст-ца Воскресенская, ул. Комсомольская	Первая очередь (2030)	П	нет	Предложение Раздольненского ТО							
		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Pa	сшеватский террит	ориальный отдел											
8.	602010202	Обеспечение услугами организаций культуры	Реконструкция СДК	Определяется проектом	ст-ца Расшеватская, ул. Ленина, 54	Первая очередь	П	нет	Предложение Расшеватского ТО							

1.1.3 Объекты физической культуры и массового спорта

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый	ЗОУИТ	Источник информации	
-----------------	----------------------------	-----------------------	--------------	----------------	----------------	--------------------	---	-------	------------------------	--

							к размещению Р -		
							реконструкция		
				г. Новоалекс	андровск				
1.	602010302		Строительство ипподрома	5000 мест	г. Новоалександровск	Первая очередь	П	нет	СТП Новоалександровского района
2.	602010302	Обеспечение условия для развития	Строительство площадки для картинга	Определяется проектом	г. Новоалександровск	Первая очередь	П	нет	СТП Новоалександровского района
3.	602010302	физической культуры и спорта	Строительство детских спортивно-игровых площадок	Определяется проектом	г. Новоалександровск, ул. Заречная	Первая очередь	П	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
4.	602010302		Строительство детских спортивно-игровых площадок	Определяется проектом	улица Ленина, 26/1	Первая очередь	П	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
			Григ	орополисский терр	оиториальный отдел				
5.	602010301		Строительство бассейна	25х16 м	ст-ца Григорополисская	Первая очередь	П	нет	Предложение Грирополисского ТО
6.	602010302	Обеспечение	Многофункциональная площадка	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская, ул. Широкая	Первая очередь	П	нет	Предложение Грирополисского ТО
7.	602010302	условия для развития физической	Реконструкция стадиона	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская, ул. Водопадная	Первая очередь	П	нет	Предложение Грирополисского ТО
8.	602010302	культуры и	Строительство стадиона	Определяется проектом	х. Первомайский	Первая очередь	П	нет	Предложение Грирополисского ТО
9.	602010302	- спорта	Многофункциональная спортивная площадка	40м х 20м	ст-ца Григорополисская, ул. Д. Бедного, 17	Первая очередь (2021)	П	нет	Отдел экономического развития
10.	602010302		Строительство спортивной площадки	Определяется проектом	х. Керамик	Первая очередь	П	нет	Предложение Грирополисского ТО
			Крас	нозоринский терр	иториальный отдел				
11.	602010302	Обеспечение условия для	Реконструкция стадиона	Определяется проектом	п. Краснозоринский	Первая очередь	П	нет	ГП Краснозоринского сельсовета
12.	602010302	развития физической	Строительство стадиона	Определяется проектом	х. Родионов	Первая очередь	П	нет	ГП Краснозоринского сельсовета
13.	602010301	культуры и	Строительство	Определяется	п. Краснозоринский	Первая	П	нет	Предложение

		спорта	спорткомплекса	проектом		очередь			Краснозоринского ТО
			Крас	ночервонный терр	оиториальный отдел				
14.	602010302	Обеспечение условия для развития физической культуры и спорта	Многофункциональная спортивная площадка	Определяется проектом	х. Чапцев	Первая очередь	П	нет	Предложение Красночервонного ТО
			П	рисадовый террит	ориальный отдел				
15.	602010302		Реконструкция стадиона	100 мест	п. Присадовый	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
16.	602010302		Многофункциональная спортивная площадка	Определяется проектом	п. Присадовый, ул. Весенняя	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
17.	602010302	Обеспечение	Многофункциональная спортивная площадка	Определяется проектом	п. Виноградный	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
18.	602010302	условия для развития	Многофункциональная спортивная площадка	Определяется проектом	п. Ударный	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
19.	602010301	физической культуры и	Строительство бассейна	Определяется проектом	п. Присадовый, ул. Весенняя	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
20.	602010302	спорта	Строительство детских площадок	Определяется проектом	п. Присадовый, ул. Школьная	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
21.	602010302		Строительство детских площадок	Определяется проектом	п. Виноградный, ул. Садовая	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
22.	602010302		Строительство детских площадок	Определяется проектом	п. Ударный, ул. Центральная	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
			Pas	дольненский терр	иториальный отдел				
23.	602010302	Обеспечение условия для развития физической культуры и спорта	Многофункциональная спортивная площадка	Определяется проектом	х. Фельдмаршальский, ул. Ленина	Первая очередь	П	нет	Предложение Раздольненского ТО
		, ,	Те	мижбекский терри	ториальный отдел	·			·
24.	602010301	Обеспечение условия для развития физической культуры и	Строительство ФОК и стадиона	Определяется проектом	п. Темижбекский	Расчетный срок	П	нет	СТП Новоалександровского района

	спорта				
	CHODIA				
	0op.o.				

1.1.4 Объекты религиозного назначения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
			Прис	садовый территори	альный отдел				
1.	602010803	Обеспечение населения религиозными объектами	Строительство храма	Определяется проектом	п. Присадовый	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
			Раздол	пьненский территој	оиальный отдел				
2.	602010803	Обеспечение населения религиозными объектами	Строительство храма	Определяется проектом	с. Раздольное, ул. Ленина, 71	Первая очередь (2030)	п	нет	Предложение Раздольненского ТО
			Теми	жбекский территор	иальный отдел				
3.	602010803	Обеспечение населения религиозными объектами	Строительство храма	Определяется проектом	п. Темижбекский, ул. Советская, 17-а	Первая очередь	П	нет	Предложение Темижбекского ТО

1.2. Объекты транспортной инфраструктуры

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации	
-----------------	----------------------------	-----------------------	--------------	----------------	----------------	--------------------	---	-------	------------------------	--

1.	602030303		Реконструкция автодороги местного значения с. Раздольное - ст-ца Воскресенская	7,0 км	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	Р	нет	СТП Новоалександровског о района																						
2.	602030303		Реконструкция автомобильной дороги местного значения ст-ца Кармалиновская - п. Красная Заря	6,3 км	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	Р	нет	СТП Новоалександровског о района																						
3.	602030303		Реконструкция автомобильной дороги местного значения п. Горьковский - п. Заречный	7,6 км	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	Р	нет	СТП Новоалександровског о района																						
4.	602030303	Организация	Реконструкция автомобильной дороги местного значения п. Краснозоринский - п. Равнинный	12,0 км	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	Р	нет	СТП Новоалександровског о района																						
5.	602030303	транспортного обслуживания населения	Реконструкция автомобильной дороги местного значения г. Новоалександровск - ст- цаРасшеватская	18,7 км	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	Р	нет	СТП Новоалександровског о района																						
6.	602030303					Реконструкция автомобильной дороги местного значения - ст-ца Расшеватская - п. Радуга	10,4 км	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	Р	нет	СТП Новоалександровског о района																			
7.	602030303										_											_ 1	N 7	_ 1					Реконструкция автомобильной дороги местного значения -Газовая трасса - п. Крутобалковский	3,2 км	Новоалександровский городской округ
8.	602030303		Реконструкция автодороги местного значения Раздольное-Воскресенская-Румяная балка-Равнинный	Определяется проектом	Новоалександровский городской округ	Расчетный срок	Р	нет	СТП Новоалександровског о района																						
9.	602030303		Реконструкция автодороги местного значения Раздольное -	Определяется проектом	Новоалександровский городской округ	Расчетный срок	Р	нет	СТП Новоалександровског о района																						

			Краснозоринский						
10.	602030303		Реконструкция автодороги местного значения Равнинный – Родионов	7,4 км	Новоалександровский городской округ	Расчетный срок	Р	нет	СТП Новоалександровског о района
11.	602030303		Реконструкция автодороги местного значения Григорополисская – Темижбекская	17,4 км	Новоалександровский городской округ	Расчетный срок	Р	нет	СТП Новоалександровског о района
12.	602030303		Реконструкция автодороги местного значения Крутобалковский – Мокрая Балка	4,25 км	Новоалександровский городской округ	Расчетный срок	Р	нет	СТП Новоалександровског о района
13.	602030303		Реконструкция автодороги местного значения Новоалександровск – Красночервонный	в пределах округа 6,7км	Новоалександровский городской округ	Расчетный срок	Р	нет	СТП Новоалександровског о района
				г. Новоалек	сандровск				
14.	602030303		Строительство объездной автомобильной дороги «Северный обход города Новоалександровска»	16,4 км	Севернее г. Новоалександровска	Первая очередь (2023-2027)	П	нет	СТП Новоалександровског о района
15.	602030303		Восточный обход г. Новоалександровска	4,5 км	г. Новоалександровск	Первая очередь	П	нет	СТП Новоалександровског о района
16.	602031601	Организация транспортного обслуживания	Строительство мостового сооружения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, через железную дорогу в створе ул. Ленина	Первая очередь	П	нет	ГП г. Новоалександровска
17.	602031601	населения	Реконструкция мостового сооружения	15 м	г. Новоалександровск, через пруд Лезьев западнее ипподрома	Первая очередь	Р	нет	ГП г. Новоалександровска
18.	602031601		Строительство мостового сооружения	170 м	г. Новоалександровск, через пруд Кадушкин	Первая очередь	П	нет	ГП г. Новоалександровска
19.	602030903		Размещение новых площадок гаражей боксового типа	Определяется проектом	г. Новоалександровск, вдоль ул. Железнодорожной (для Центрального микрорайона) и ул.	Первая очередь	П	нет	ГП г. Новоалександровска

				Буденной				
20.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,46 км	г. Новоалександровск, ул. 8 марта	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
21.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,89 км	г. Новоалександровск, ул. Армавирская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
22.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,22 км	г. Новоалександровск, пер. Апрельский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
23.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,45 км	г. Новоалександровск, ул. Березовая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
24.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,16 км	г. Новоалександровск, пер. Большакова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
25.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,67 км	г. Новоалександровск, ул. Ботаническая	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
26.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,8 км	г. Новоалександровск, ул. Бочкова	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
27.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	3,948 км	г. Новоалександровск, ул. Буденного	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
28.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,65 км	г. Новоалександровск, пер. Веселый	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
29.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,19 км	г. Новоалександровск, ул. Володарского	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
30.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,88 км	г. Новоалександровск, пер. Ворошилова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
31.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,17 км	г. Новоалександровск, пер. Восточный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
32.	602030503	Реконструкция	0,6 км	г. Новоалександровск,	Первая	Р	нет	Предложение ТО г.

		автомобильных дорог местного значения		пер. Гайдара	очередь			Новоалександровск
33.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,58 км	г. Новоалександровск, Гоголя	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
34.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,08 км	г. Новоалександровск, ул. Горького	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
35.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,36 км	г. Новоалександровск, ул. Гражданская	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
36.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,28 км	г. Новоалександровск, ул. Григорополисская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
37.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,31 км	г. Новоалександровск, ул. Дальняя	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
38.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,34 км	г. Новоалександровск, ул. Декоративная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
39.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	г. Новоалександровск, ул. Добровольского	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
40.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,42 км	г. Новоалександровск, ул. Дорожная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
41.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,18 км	г. Новоалександровск, пер. Дружбы	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
42.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,71 км	г. Новоалександровск, пер. Есина	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
43.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,65 км	г. Новоалександровск, ул. Заречная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
44.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,3 км	г. Новоалександровск, ул. Изобильная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск

45.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,34 км	г. Новоалександровск, пер. Интернациональный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
46.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,46 км	г. Новоалександровск, пер. Казачий	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
47.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,47 км	г. Новоалександровск, ул. Камчатская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
48.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,4 км	г. Новоалександровск, ул. Карбышева	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
49.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,63 км	г. Новоалександровск, пер. КИМ	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
50.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,49 км	г. Новоалександровск, ул. Кирова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
51.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,76 км	г. Новоалександровск, ул. Крайняя	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
52.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,79 км	г. Новоалександровск, пер. Красина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
53.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,59 км	г. Новоалександровск, ул. Красногвардейская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
54.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,05 км	г. Новоалександровск, ул. Краснопартизанская	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
55.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,95 км	г. Новоалександровск, пер. Краснофлотский	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
56.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,22 км	г. Новоалександровск, пер. Коллективный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
57.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог	0,49 км	г. Новоалександровск, пер. Комарова	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск

		местного значения						
58.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,48 км	г. Новоалександровск, ул. Комсомольская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
59.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	г. Новоалександровск, ул. Конституции	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
60.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,6 км	г. Новоалександровск, ул. Королева	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
61.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	г. Новоалександровск, пер. Короткий	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
62.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,5 км	г. Новоалександровск, ул. Космонавтов	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
63.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,49 км	г. Новоалександровск, ул. Крупская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
64.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,32 км	г. Новоалександровск, пер. Крылова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
65.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,26 км	г. Новоалександровск, пер. Кубанский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
66.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,03 км	г. Новоалександровск, ул. Курченко	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
67.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,56 км	г. Новоалександровск, пер. Ладовский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
68.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,77 км	г. Новоалександровск, ул. Лазурная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
69.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,8 км	г. Новоалександровск, ул. Луговая	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
70.	602030503	Реконструкция	0,21 км	г. Новоалександровск,	Расчетный	Р	нет	Предложение ТО г.

		автомобильных дорог местного значения		ул. Мичурина	срок			Новоалександровск
71.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,52 км	г. Новоалександровск, пер. Московский	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
72.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,22 км	г. Новоалександровск, ул. Нахимова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
73.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,47 км	г. Новоалександровск, ул. Некрасова	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
74.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	2 км	г. Новоалександровск, ул. Объездная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
75.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,79 км	г. Новоалександровск, ул. Октябрьская	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
76.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,23 км	г. Новоалександровск, пер. Островского	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
77.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,54 км	г. Новоалександровск, ул. Первомайская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
78.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	г. Новоалександровск, пер. Передовой	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
79.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,15 км	г. Новоалександровск, ул. Плодоовощная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
80.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,4 км	г. Новоалександровск, пер. Подгорный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
81.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,62 км	г. Новоалександровск, ул. Полевая	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
82.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,18 км	г. Новоалександровск, пер. Постникова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск

83.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,86 км	г. Новоалександровск, ул. Пригородная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
84.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,39 км	г. Новоалександровск, ул. Присадовая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
85.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,63 км	г. Новоалександровск, ул. Пролетарская	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
86.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,8 км	г. Новоалександровск, ул. Раздольная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
87.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	г. Новоалександровск, пер. Равнинный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
88.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,72 км	г. Новоалександровск, пер. Рабочий	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
89.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,4 км	г. Новоалександровск, ул. Российская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
90.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	г. Новоалександровск, ул. Садовая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
91.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,27 км	г. Новоалександровск, ул. Светлая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
92.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,58 км	г. Новоалександровск, ул. Свободная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
93.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,4 км	г. Новоалександровск, ул. Серафимовича	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
94.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,6 км	г. Новоалександровск, ул. Серова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
95.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог	1,1 км	г. Новоалександровск, ул. Сиреневая	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск

		местного значения						
96.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,52 км	г. Новоалександровск, ул. Спортивная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
97.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,4 км	г. Новоалександровск, ул. Степная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
98.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,4 км	г. Новоалександровск, пер. Тарасова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
99.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,59 км	г. Новоалександровск, пер. Терешковой	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
100.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,03 км	г. Новоалександровск, пер. Титова	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
101.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,4 км	г. Новоалександровск, пер. Тургенева	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
102.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,48 км	г. Новоалександровск, ул. Урицкого	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
103.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,38 км	г. Новоалександровск, ул. Фермерская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
104.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,96 км	г. Новоалександровск, ул. Фестивальная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
105.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	г. Новоалександровск, пер. Фоминского	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
106.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,3 км	г. Новоалександровск, пер. Цветочный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
107.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,75 км	г. Новоалександровск, ул. Чапаева	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
108.	602030503	Реконструкция	0,2 км	г. Новоалександровск,	Расчетный	Р	нет	Предложение ТО г.

		автомобильных дорог местного значения		пер. Чехова	срок			Новоалександровск
109.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,5 км	г. Новоалександровск, пер. Чичерина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
110.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,39 км	г. Новоалександровск, пер. Широкий	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
111.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,1 км	г. Новоалександровск, ул. Шолохова	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
112.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,22 км	г. Новоалександровск, пер. Шоссейный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
113.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,6 км	г. Новоалександровск, ул. Юбилейная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
114.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,75 км	г. Новоалександровск, ул. Южная	Первая очередь	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
115.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, ул. Железнодорожная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
116.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, Ул. Южная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
117.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, Ул. Горная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
118.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, Ул. Расшеватская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
119.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, пер. Куйбышева	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
120.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, ул. Карла Маркса	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск

121.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, ул. Апанасенко	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
122.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, пер. Новый	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
123.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, пер. Почтовый	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
124.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	г. Новоалександровск, пер. Пугач	Расчетный срок	Р	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
				орьковский террит	гориальный отдел				
125.	602030503	Организация транспортного	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	п. Горьковский, ул. Гагарина	Первая очередь	П	нет	Предложение Горьковского ТО
126.	602030503	обслуживания населения	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	п. Горьковский, ул. Садовая	Первая очередь	П	нет	Предложение Горьковского ТО
			Гри	горополисский тер	риториальный отдел				
127.	602030303	Организация транспортного обслуживания населения	Строительство объездной автомобильной дороги «обход станицы Григорополисской»	12,4 км	Восточнее ст-цы Григорополисской	Первая очередь (2023-2027)	П	нет	СТП Новоалександровског о района
128.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	4,0 км	ст-ца Грирогорополисская – х. Керамик	Первая очередь	Р	нет	ГП Григорополисского сельсовета
129.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская по ул. Водопадной от ул. М.Горького до Ленина	Первая очередь	Р	нет	ГП Григорополисского сельсовета
130.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская по ул. Горького от ул. Красной до ул. Володарского	Первая очередь	Р	нет	ГП Григорополисского сельсовета
131.	602030503		Реконструкция	Определяется	ст-ца	Первая	Р	нет	ГП Григорополисского

		автомобильных дорог местного значения	проектом	Грирогорополисская по ул. 8 Марта от начала до ул. Нижне-Родниковской	очередь			сельсовета
132.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская по ул. Первомайской от начала до ул. Халтурина	Первая очередь	Р	нет	ГП Григорополисского сельсовета
133.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская по ул. Демьяна Бедного от начала до ул. Чичерина	Первая очередь	Р	нет	ГП Григорополисского сельсовета
134.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская по ул. Широкой, с асфальтовым покрытием, от ул. Тимирязева до ул. Форштадская	Первая очередь	Р	нет	Предложение Грирополисского ТО
135.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская по ул. Тимирязева, с асфальтовым покрытием, от пер. Школьного до ул. Калинина	Первая очередь	Р	нет	Предложение Грирополисского ТО
136.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская по ул. Буденного, с асфальтовым покрытием, от ул. Орджоникидзе до ул. Ленина	Первая очередь	Р	нет	Предложение Грирополисского ТО
137.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская по ул. Темижбекская,	Первая очередь	Р	нет	Предложение Грирополисского ТО

					с асфальтовым покрытием, от ул. Водопадной до конца улицы ст-ца				
138.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	Грирогорополисская по ул. Володарского, с асфальтовым покрытием, от ул. М.Горького до ул. Базарной	Первая очередь	Р	нет	Предложение Грирополисского ТО
			Ка	рмалиновский терр	иториальный отдел				
139.	602030902	Организация транспортного	Строительство СТО	Определяется проектом	ст-ца Кармалиновская	Первая очередь	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
140.	602030503	обслуживания населения	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,3 км	ст-ца Кармалиновская, ул. Пушкина	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
141.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,4 км	ст-ца Кармалиновская, ул. Заречная	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
142.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,5 км	ст-ца Кармалиновская, ул. Интернациональная	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
143.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	ст-ца Кармалиновская, ул. Карла-Маркса	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
144.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,5 км	ст-ца Кармалиновская, ул. Кирова	Первая очередь	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
145.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,3 км	ст-ца Кармалиновская, ул. Приозерная	Первая очередь	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
146.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,15 км	ст-ца Кармалиновская, ул. Пролетарская	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
147.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	ст-ца Кармалиновская, ул. Речная	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО

148.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,1 км	ст-ца Кармалиновская, пер. Пригородный	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
149.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,5 км	ст-ца Кармалиновская, пер. Садовый	Первая очередь	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
150.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,1 км	ст-ца Кармалиновская, пер. Северный	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
151.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,1 км	ст-ца Кармалиновская, пер. Тихий	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
152.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,1 км	ст-ца Кармалиновская, пер. Южный	Расчетный срок	П	нет	Предложение Кармалиновского ТО
· ·			Кра	снозоринский терр	оиториальный отдел			•	•
153.	602030503	Организация транспортного обслуживания	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	12 км	п. Краснозоринский- п. Равнинный	Первая очередь	Р	нет	ГП Краснозоринского сельсовета
154.	602030303	населения	Строительство подъезда к населенному пункту	7 км	с. Раздольное - п. Краснозоринский	Первая очередь	П	нет	ГП Краснозоринского сельсовета
155.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	7,4 км	п. Равнинный – х. Родионов	Первая очередь	Р	нет	ГП Краснозоринского сельсовета
156.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	4,0 км	х. Румяная Балка - п. Равнинный	Первая очередь	Р	нет	ГП Краснозоринского сельсовета
157.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	Определяется проектом	пос. Краснозоринский, пер. Комсомольский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Краснозоринского ТО
158.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,10 км	пос. Краснозоринский, пер. Ставропольский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Краснозоринского ТО
159.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,40 км	пос. Равнинный, ул. Комсомольская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Краснозоринского ТО
160.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог	0,25 км	пос. Равнинный, пер. Зеленый	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Краснозоринского ТО

			местного значения						
161.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,21 км	хут. Родионов, ул. Степная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Краснозоринского ТО
			Кра	сночервонный тер	риториальный отдел			•	
162.	602030503	Организация транспортного обслуживания	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,642 км	х. Красночервонный, ул. Волынская	Первая очередь	Р	нет	Предложение Красночервонного ТО
163.	602030503	населения	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,954 км	х. Красночервонный, ул. Громова	Первая очередь	Р	нет	Предложение Красночервонного ТО
164.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,264 км	х. Красночервонный, ул. Лермонтова	Первая очередь	Р	нет	Предложение Красночервонного ТО
165.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,926 км	х. Красночервонный, ул. Московская	Первая очередь	Р	нет	Предложение Красночервонного ТО
166.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,38 км	х. Красночервонный, ул. Набережная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Красночервонного ТО
167.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,99 км	х. Красночервонный, ул. Пушкина	Первая очередь	Р	нет	Предложение Красночервонного ТО
168.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,015 км	х. Красночервонный, ул. Степная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Красночервонного ТО
169.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,923 км	х. Чапцев, ул. Северная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Красночервонного ТО
170.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,064 км	х. Чапцев, ул. Южная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Красночервонного ТО
			Г		ториальный отдел			•	
171.	602030303	Организация транспортного обслуживания	Строительство подъезда к населенному пункту	5,05 км	п. Ударный	Расчетный срок	П	нет	СТП Новоалександровског о района
172.	602030503	населения	Реконструкция автомобильных дорог	0,434 км	п. Присадовый, ул. Лесная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Присадового ТО

			местного значения						
173.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,935 км	п. Присадовый, ул. Полевая	Первая очередь	Р	нет	Предложение Присадового ТО
174.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,18 км	п. Присадовый, пер. Школьный	Первая очередь	Р	нет	Предложение Присадового ТО
175.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,16 км	п. Виноградный, ул. Железнодорожная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Присадового ТО
176.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,90 км	п. Виноградный, ул. Молодежная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Присадового ТО
177.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,30 км	п. Виноградный, ул. Заречная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Присадового ТО
178.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,60 км	п. Ударный, ул. Центральная	Расчетный срок	П	нет	Предложение Присадового ТО
179.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,70 км	п. Ударный, ул. Восточная	Расчетный срок	П	нет	Предложение Присадового ТО
180.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,50 км	п. Ударный, ул. Западная	Расчетный срок	П	нет	Предложение Присадового ТО
181.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,40 км	п. Ударный, ул. Южная	Расчетный срок	П	нет	Предложение Присадового ТО
182.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,60 км	п. Ударный, ул. Северная	Расчетный срок	П	нет	Предложение Присадового ТО
•				Радужский террит	ориальный отдел			•	
183.	602030303	Организация транспортного обслуживания	Строительство подъезда к населенному пункту	10,4 км	п. Радуга	Расчетный срок	П	нет	СТП Новоалександровског о района
184.	602030503	населения	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,77 км	п. Радуга, ул. Крестьянская	Первая очередь	Р	нет	Предложение Радужского ТО

185.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,262 км	п. Радуга, ул. Юбилейная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Радужского ТО
186.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,398 км	п. Радуга, ул. Советская	Первая очередь	Р	нет	Предложение Радужского ТО
			Pa	здольненский терр	иториальный отдел				
187.	602030503	Организация транспортного обслуживания	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	2,200 км	с. Раздольное, ул. Школьная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
188.	602030503	населения	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,800км	с. Раздольное, ул. Ивженко	Первая очередь	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
189.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,700км	с. Раздольное, ул. Жукова	Первая очередь	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
190.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,700 км	с. Раздольное, ул. Пушкина	Первая очередь	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
191.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,700км	с. Раздольное, ул. Садовая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
192.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,500км	с. Раздольное, ул. Гагарина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
193.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,400км	с. Раздольное, пер. Комсомольский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
194.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,650 км	с. Раздольное, ул. Спортивная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
195.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,600 км	с. Раздольное, ул. Мира	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
196.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,1500 км	с. Раздольное, ул. Партизанская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
197.	602030503	1	Реконструкция	0,700 км	с. Раздольное, ул.	Расчетный	Р	нет	Предложение

		автомобильных дорог местного значения		Кирова	срок			Раздольненского ТО
198.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,300 км	с. Раздольное, пер. Социалистический	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
199.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,600 км	с. Раздольное, пер. Космонавтов	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
200.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,400 км	с. Раздольное, ул. Собчинского	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
201.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,400 км	с. Раздольное, ул. Лермонтова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
202.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,400 км	с. Раздольное, ул. Маяковского	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
203.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,1100 км	с. Раздольное, ул. Северная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
204.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,400 км	с. Раздольное, ул. Набережная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
205.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,200 км	с. Раздольное, пер. Луговой	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
206.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,500 км	с. Раздольное, ул. Заречная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
207.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,200км	пос. Курганный, ул. Социалистическая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского TO
208.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,215км	пос. Курганный, ул. Весёлая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского TO
209.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,170км	пос. Курганный, ул. Молодёжная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО

210.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,100км	ст. Воскресенская, ул. Октябрьская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
211.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,300км	ст. Воскресенская, ул. Ленина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
212.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,230км	ст. Воскресенская, ул. Комсомольская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
213.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,800км	ст. Воскресенская, ул. Школьная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
214.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,500км	ст. Воскресенская, ул. Гагарина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
215.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,300км	ст. Воскресенская, пер. Южный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
216.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,450км	ст. Воскресенская, ул. Маяковского	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
217.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,400	ст. Воскресенская, ул. Новая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
218.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,80	ст. Воскресенская, ул. Первомайская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
219.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,000	ст. Воскресенская, ул. Мира	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
220.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,000	х. Фельдмаршальский, ул. Ленина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
221.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,555км	х. Фельдмаршальский, ул. Мира	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
222.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог	2,100км	х. Фельдмаршальский,	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО

			местного значения		ул. Горького				
223.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,200км	х. Фельдмаршальский, ул. Маяковского	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
224.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,400км	х. Фельдмаршальский, ул. Космонавтов	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
225.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,450км	х. Фельдмаршальский, ул. Социалистическая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
226.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,280км	х. Фельдмаршальский, ул. Терешковой	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
227.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,300км	х. Фельдмаршальский, пер. Ленина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
228.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	600	х. Фельдмаршальский, ул. Коминтерна	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
229.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,400 км	х. Краснодарский, ул. Солнечная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
230.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,300 км	х. Краснодарский, ул. Калинина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Раздольненского ТО
		L		асшеватский террі	ториальный отдел	l l			
231.	602030503	Организация транспортного обслуживания	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,11 км	ст-ца Расшеватская, ул. Красноармейская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
232.	602030503	населения	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,321 км	ст-ца Расшеватская, пер. Короткий	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
233.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,682 км	ст-ца Расшеватская, ул. Школьная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
234.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,14 км	ст-ца Расшеватская, ул. Розы Люксембург	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО

235.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,713 км	ст-ца Расшеватская, ул. Советская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
236.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,821 км	ст-ца Расшеватская, ул. Певкина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
237.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,06 км	ст-ца Расшеватская, ул. Карла Маркса	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
238.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,82 км	ст-ца Расшеватская, ул. Лермонтова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
239.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	2,47 км	ст-ца Расшеватская, ул. Жевтобрюхова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
240.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	2,17 км	ст-ца Расшеватская, ул. Калинина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
241.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,39 км	ст-ца Расшеватская, ул. Кожевникова	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
242.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,38 км	ст-ца Расшеватская, ул. Пугачева	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
243.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,11 км	ст-ца Расшеватская, пер. Комсомольский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
244.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,682 км	ст-ца Расшеватская, пер. Глухой	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
245.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,5 км	ст-ца Расшеватская, пер. Пионерский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
246.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,422 км	ст-ца Расшеватская, пер. Октябрьский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
247.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог	0,81 км	ст-ца Расшеватская, ул. Степана Разина	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО

			местного значения						
248.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,670 км	ст-ца Расшеватская, пер. Братский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
249.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,548 км	ст-ца Расшеватская, ул. Армавирская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
250.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,1 км	ст-ца Расшеватская, ул. Буденного	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
251.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,4 км	ст-ца Расшеватская, ул. Кооперативная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
252.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,787 км	ст-ца Расшеватская, ул. Крупской	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
253.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,428 км	ст-ца Расшеватская, пер. Молодежный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
254.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,33 км	ст-ца Расшеватская, пер. Малый	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
255.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,758 км	ст-ца Расшеватская, пер. Заречный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Расшеватского ТО
<u> </u>		I I		Светлинский терри	ториальный отдел			<u>.</u>	
256.	602030503	Организация транспортного обслуживания	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,325 км	п. Светлый, ул. Дружбы	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
257.	602030503	населения	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,32 км	п. Крутобалковский, ул. Центральная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
258.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,5 км	п. Крутобалковский, ул. Восточная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
259.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,38 км	п. Крутобалковский, ул. Западная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО

260.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,722 км	п. Крутобалковский, ул. Заречная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
261.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,75 км	х. Мокрая Балка, ул. Центральная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
262.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,65 км	п. Светлый, ул. Садовая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
263.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,2 км	п. Светлый, ул. Строительная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
264.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,25 км	п. Светлый, пер. Новый	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
265.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,15 км	п. Светлый, ул. Казачья	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
266.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,68 км	п. Светлый, ул. Южная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
267.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,45 км	п. Светлый, ул. Широкая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
268.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,358 км	п. Крутобалковский, ул. Мира	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
269.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,91 км	х. Мокрая Балка, ул. Северная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
270.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,25 км	п. Светлый, ул. Степная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
271.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,325 км	п. Светлый, ул. Тургенева	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
272.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог	0,5км	п. Встречный, ул. Полевая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО

			местного значения						
273.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,6 км	п. Встречный, ул. Солдатская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
274.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,4 км	п. Встречный, ул. Советская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
275.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,23 км	п. Встречный, ул. Северная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Светлинского ТО
			Т	емижбекский терр	иториальный отдел				
276.	602030503	Организация транспортного обслуживания	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,475 км	п. Темижбекский, ул. Степная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
277.	602030503	населения	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,459 км	ул. Майская	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
278.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,331 км	ул. Молодежная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
279.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,620 км	ул. Западная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
280.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,876 км	ул. Новая	Первая очередь	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
281.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,495 км	ул. Юбилейная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
282.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,100 км	ул. Светлая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
283.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,497 км	ул. Солнечная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
284.	602030503		Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,759 км	пер. Н. Микрорайон	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО

285.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	2,55 км	ул. Северная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
286.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	2,335 км	ул. Железнодорожная	Первая очередь	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
287.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	3,092 км	ул. Комсомольская	Первая очередь	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
288.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,725 км	ул. Гремучая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
289.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,515 км	ул. Шоссейная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
290.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,220 км	ул. Спортивная	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
291.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	0,150 км	ул. Полевая	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
292.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,328 км	п. Славенский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
293.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,982 км	п. Озёрный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
294.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	1,628 км	п. Восточный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
295.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	2,483 км	п. Южный	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО
296.	602030503	Реконструкция автомобильных дорог местного значения	2,125 км	п. Краснокубанский	Расчетный срок	Р	нет	Предложение Темижбекского ТО

1.3. Объекты инженерной инфраструктуры

1.3.1 Объекты водоснабжения и водоотведения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
				г. Нов	оалександровск				
1.	602041202	Организация водоснабжения и водоотведения	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	35,0 км	г. Новоалександровск	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
2.	602041202		Строительство второй нити водопровода от очистных сооружений до города, реконструкция медленных фильтров на очистных сооружениях водопровода	диаметр 400 мм	г. Новоалександровск	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
3.	602041106		Строительство артезианских скважин	4 ед.	г. Новоалександровск (ул. Первомайская, ул. Степная, ул. Апанасенко	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
4.	602041303		Реконструкция канализационных очистных сооружений со строительством блока биологической очистки с выводом на проектную производительность	11 тыс.м³/сут., увеличение до 24 тыс. м проект планировки	г. Новоалександровск	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
5.	602041401		Строительство новых	Определяется	х. Верный	Расчетный	П	Определяется	СТП

			сетей водоотведения	проектом		срок		проектом	Новоалександровского района
6.	602041303		Строительство канализационных очистных сооружений	Определяется проектом	х. Верный	Расчетный срок	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
7.	602041303		Реконструкцию изношенных канализационных сетей и канализационных насосных станций	Определяется проектом	г. Новоалександровск	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
8.	602041301		Строительство канализационного коллектора	1,1 км	г. Новоалександровск, от жилого мкр. по ул. Толстого	Первая очередь	П	Определяется проектом	Стратегия соц-эконом развития Новоалександровского ГО
				Григорополисски	ий территориальный с	тдел			
9.	602041106	Организация водоснабжения и	Строительство артезианских скважин и водопроводных сетей	производительность — 480 м³/сут	ст-ца Григорополисская	Первая очередь	П	Определяется проектом	КАИП СК
10.	602041202	водоотведения	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	4,4 км	х. Воровский	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
11.	602041202		Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	44,0 км	ст-ца Григорополисская	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
12.	602041202		Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	2,85 км	х. Первомайский	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
13.	602041202		Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	4,42 км	х. Керамик	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
14.	602041104		Установка башен Рожновского в централизованной	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района

			системе								
			водоснабжения								
15.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района		
16.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	х. Воровский	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района		
17.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	х. Керамик	Расчетный срок	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района		
18.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	х. Первомайский	Расчетный срок	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района		
19.	602041106		Строительство артезианской скважины	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская	Первая очередь	П	Определяется проектом	Предложение Григорополисского ТО		
	Кармалиновский территориальный отдел										
20.	602041202	Организация водоснабжения и водоотведения	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	30,5 км	ст-ца Кармалиновская	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района		
21.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	ст-ца Кармалиновская	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района		
				Краснозорински	ій территориальный о	тдел					
22.	602041202	Организация водоснабжения и водоотведения	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	7,0 км	п. Равнинный	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района		
23.	602041202		Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	3,5 км	п. Краснозоринский	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района		
24.	602041202	Реконструкция сетей		Определяется проектом	х. Родионов	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района		

	l .	1				1		•				
25.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	п. Краснозоринский	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района			
26.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	п. Равнинный	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района			
27.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	х. Родионов	Расчетный срок	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района			
	Красночервонный территориальный отдел											
28.	602041202	Организация водоснабжения и водоотведения	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	16,0 км	х. Красночервонный	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района			
29.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	х. Красночервонный	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района			
	Присадовый территориальный отдел											
30.	602041202	Организация водоснабжения и водоотведения	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	3,0 км	п. Виноградный, ул. Молодежная, ул. Садовая	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района			
31.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	п. Присадовый	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района			
32.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	п. Виноградный	Расчетный срок	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района			
33.	602041104		Замена водонапорных башен Рожновского	V – 25 м³	п. Присадовый	Первая очередь	Р	Определяется проектом	Предложение Присадового ТО			
34.	602041104		Замена водонапорных башен Рожновского	V – 25 м³	п. Виноградный	Расчетный срок	Р	Определяется проектом	Предложение Присадового ТО			
35.	602041104		Замена водонапорных башен Рожновского	V – 25 м³	п. Ударный	Расчетный срок	Р	Определяется проектом	Предложение Присадового ТО			
				Радужский т	ерриториальный отде	эл						
36.	602041202	Организация водоснабжения и	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных	15,0 км	п. Радуга	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района			

		водоотведения	сооружений						
37.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	п. Радуга	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
				Раздольненски	й территориальный от	гдел			
38.	602041202	Организация водоснабжения и водоотведения	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	40,2 км	Раздольненский территориальный отдел	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
39.	602041105		Реконструкция водоема-накопителя	700 тыс.м ³	с. Раздольное	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
40.	602041106		Строительство артезианских скважин	1 ед.	п. Курганный	Расчетный срок	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
41.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	с. Раздольное	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
42.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	х. Фельдмаршальский	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
43.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	х. Краснодарский	Расчетный срок	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
44.	602041401		Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	ст-ца Воскресеновская	Расчетный срок	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
45.	602041202		Реконструкция межпоселкового подводящего водопровода	45 км	с. Новотроицкая – с. Раздольное	Первая очередь	Р	Определяется проектом	Раздольненский ТО
46.	602041401		Реконструкция дренажного канала	Определяется проектом	с. Раздольное	Расчетный срок	П	Определяется проектом	Раздольненский ТО
				Расшеватский	территориальный отд	дел			
47.	602041202	Организация водоснабжения и водоотведения	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	5,0 км	ст-ца Расшеватская	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района

49. 602041106 Строительство артезианских скважин Строительство ст-ца Расшеватская, б/н (2021-2023) Проектом Проектом Терри Ст-ца Расшеватская, Первая очередь проектом Проектом Терри Ст-ца Расшеватская, Первая Опроектом Проектом Терри Ст-ца Расшеватская, Первая Опроектом Рас	СТП пександровского района сшеватский иториальный отдел сшеватский
49. 602041106 Строительство артезианских скважин 1 ед. ул. Армавирская, б/н очередь (2021-2023) П Определяется проектом терри Строительство артезианских скважин 1 ед. ул. Армавирская, б/н (2021-2023) П Определяется проектом терри	иториальный отдел
	сшеватский
50. 602041106 артезианских скважин 1 ед. ул. Пролетарская, б/н (2022-2024) П Определяется проектом терри	иториальный отдел
Светлинский территориальный отдел	
51. 602041202 Организация Реконструкция сетей водоснабжения и водоснабжения и водоснабжения и водозаборных 5,71 км п. Светлый очередь Р проектом Новоал	СТП лександровского района
1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	СТП лександровского района
	СТП нександровского района
I I ADTERNATIONAL I I OVERENTI I OVERENTI I OVERENTI I DODEKTOM I	СТП нександровского района
Темижбекский территориальный отдел	
водозаоорных очередь проектом сооружений	СТП лександровского района
и сооружений	СТП лександровского района
57. 602041202 Водоснабжения и водозаборных сооружений 5,0 км п. Южный Первая очередь Р Определяется проектом Новоал	СТП нександровского района
58. 602041202 Реконструкция сетей 3,5 км п. Краснокубанский Первая Р Определяется	СТП

		водоснабжения и водозаборных сооружений			очередь		проектом	Новоалександровского района
59.	602041202	Реконструкция сетей водоснабжения и водозаборных сооружений	4,0 км	п. Озерный	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
60.	602041106	Строительство артезианских скважин	1 ед.	п. Восточный	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
61.	602041106	Строительство артезианских скважин	1 ед.	п. Темижбекский	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
62.	602041106	Строительство артезианских скважин	1 ед.	п. Краснокубанский	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
63.	602041106	Строительство артезианских скважин	1 ед.	п. Озерный	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
64.	602041401	Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	п. Темижбекский	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
65.	602041401	Строительство новых сетей водоотведения	Определяется проектом	п. Южный	Расчетный срок	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района

1.3.2 Объекты электроснабжения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации		
	г. Новоалександровск										
1.	602040315	Организация	КТП-250/10/0,4 кВ	Определяется	г. Новоалександровск, ул.	Первая	П	Определяется	Предложение		

		электроснабжения		проектом	Урицкого-ул.	очередь		проектом	электросети
					Автомобилистов				
2	602040315	Организация	КТП-250/10/0,4 кВ	Определяется	г. Новоалександровск, ул.	Первая	П	Определяется	Предложение
۷.	002040313	электроснабжения	K111-250/10/0,4 KD	проектом	Чапаева- ул. М.Горького	очередь	11	проектом	электросети
2	602040315	Организация	КТП-250/10/0,4 кВ	Определяется	г. Новоалександровск, ул.	Первая	п	Определяется	Предложение
٥.	002040313	электроснабжения	K111-250/10/0,4 KD	проектом	Победа-ул. Советская	очередь	Į Į	проектом	электросети
1	602040315	Организация	КТП-250/10/0,4 кВ	Определяется	г. Новоалександровск, ул.	Первая	п	Определяется	Предложение
4.	002040313	электроснабжения	K111-250/10/0,4 KD	проектом	Толстого- ул. Пушкина	очередь	11	проектом	электросети

1.3.3 Объекты теплоснабжения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
			Гри	горополисский те <mark></mark>	рриториальный отд	ел			
1.	602040901	Организация теплоснабжения	Реконструкция тепловых сетей	450 м	ст-ца Григорополисская	Первая очередь	П	Определяется проектом	ГП Григорополисского сельсовета
2.	602040901	Организация теплоснабжения	Реконструкция котельной №29-19	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская ул. Шмидта, 28	Первая очередь	П	Определяется проектом	Программа реконструкции и модернизации
3.	602040901	Организация теплоснабжения	Реконструкция котельной №29-22	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская ул. Мартыненко	Первая очередь	П	Определяется проектом	объектов централизованного теплоснабжения
4.	602040901	Организация теплоснабжения	Реконструкция котельной №29-26	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская ул. Ленина, 20	Первая очередь	П	Определяется проектом	Ставропольского края, находящихся в хозяйственном ведении ГУП СК «Крайтеплоэнерго» на период 2014 – 2024 г.г.

1.3.4 Объекты газоснабжения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
				Кармалиновский	территориальный от	дел			
1.	602040603	Организация газоснабжения	Строительство разводящей сети газоснабжения	Определяется проектом	ст-ца Кармалиновская	Первая очередь	П	Определяется проектом	Предложение Кармалиновского ТО
				Присадовый те	ерриториальный отде	ел			
2.	602040603	Организация газоснабжения	Строительство разводящей сети газоснабжения	Определяется проектом	п. Кармалиновский	Первая очередь	П	Определяется проектом	Предложение Присадового ТО
				Раздольненский	территориальный от	дел			
3.	602040603	Организация газоснабжения	Строительство межпоселковой газопроводной сети	Определяется проектом	п. Петровский	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района
4.	602040603	Организация газоснабжения	Размещение ГРП	Определяется проектом	п. Петровский	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП Новоалександровского района

1.3.5 Объекты информационно-телекоммуникационной инфраструктуры

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
			Прис	адовый территори	альный отдел				
1.	602041506	Организация средств связи	Размещение сотовой вышки	Определяется проектом	п. Виноградный	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО

2.	602041506	Организация средств связи	Размещение сотовой вышки	Определяется проектом	п. Ударный	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
3.	602041506	Организация	Протяжение телефонной и	Определяется	п. Ударный	Первая	П	нет	Предложение
		средств связи	оптоволоконной сети	проектом		очередь			Присадового ТО
4.	602041506	Организация	Протяжение телефонной и	Определяется	п. Виноградный	Первая	П	нет	Предложение
١.	002041000	средств связи	оптоволоконной сети	проектом	п. Виноградиви	очередь		1101	Присадового ТО
	Светлинский территориальный отдел								
5	602041506	Организация	Размещение сотовой вышки	Определяется	п. Светлый	Первая	П	ПОТ	Предложение
5.	602041506	средств связи	Газмещение сотовои вышки	проектом	п. овеплыи	очередь	11	нет	Светлинского ТО

1.4 Объекты местного значения отраслей экономики

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
				г. Нов	оалександровск				
1.	602010601	Создание условий экономического	Строительство крупного торгового центра с культурно-развлекательными учреждениями	2 ra	г. Новоалександровск, на углу набережной р. Расшеватки и ул. Ленина	Первая очередь	П	нет	ГП г. Новоалександровска
2.	602010601	развития	Строительство гостиницы	0,1 га, 100 мест	г. Новоалександровск	Первая очередь	П	нет	СТП Новоалександровского района
				Григорополисскі	ий территориальный с	тдел			
3.	602010601	Создание условий	Строительство гостиницы	60 мест	ст-ца Григорополисская	Первая очередь	П	нет	СТП Новоалександровского района
4.	602010804	экономического развития	Строительство рыночной площади	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская	Первая очередь	П	Определяется проектом	Предложение Грирополисского ТО
				Краснозорински	й территориальный о	тдел			
5.	602020201	Создание условий	Строительство тепличного комплекса	Определяется проектом	п. Краснозоринский	Первая очередь	П	Определяется проектом	Предложение Краснозоринского ТО

6	602020201	экономического	Реконструкция цеха по	Определяется	п. Краснозоринский	Первая	П	Определяется	Предложение
0.	002020201	развития	переработке овощей	проектом	п. краснозоринский	очередь	''	проектом	Краснозоринского ТО

1.5 Объекты благоустройства

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализаци и	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
				г.	Новоалександровск				
1.	701010601	Организация благоустройства территории	Бульвар	Определяется проектом	г. Новоалександровск, на набережной р. Расшеватки от ул. Жукова до ул. Пушкина	Первая очередь	П	нет	ГП г. Новоалександровска
2.	701010601		Бульвар	Определяется проектом	г. Новоалександровск, от ул. Победы до пер. Гоголя	Расчетный срок	П	нет	ГП г. Новоалександровска
3.	701010601		Парк	Определяется проектом	г. Новоалександровск, ул. Свободная	Первая очередь	П	нет	Предложение ТО г. Новоалександровск
				Григорополи	сский территориальный отдел				
4.	701010601	Организация благоустройства территории	Парк	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская, ул. Тимирязева	Первая очередь	П	нет	Предложение Григорополисского ТО
5.	701010601		Аллея	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская, ул. Калинина	Первая очередь	П	нет	Предложение Григорополисского ТО
6.	701010601		Парк	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская, ул. Р.Люксембург	Первая очередь	П	нет	Предложение Григорополисского ТО
7.	701010601		Аллея	Определяется проектом	ст-ца Грирогорополисская, ул. Ленина	Первая очередь	П	нет	Предложение Григорополисского ТО
				Красночерво	онный территориальный отдел				
8.	701010601	Организация благоустройства территории	Сквер	Определяется проектом	х. Красночервонный, ул. Червонная	Первая очередь	П	нет	Предложение Красночервонного ТО

9.	701010601		Сквер	Определяется проектом	х. Красночервонный, ул. Пушкина	Первая очередь	П	нет	Предложение Красночервонного ТО
				Присадов	ый территориальный отдел				
10.	701010601	Организация благоустройства территории	Строительство памятника погибшим в годы Великой Отечественной войны	Определяется проектом	п. Ударный	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
11.	701010601		Строительство мемориала «Вечный огонь»	Определяется проектом	п. Присадовый	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
12.	701010601		Строительство мемориала «Вечная память»	Определяется проектом	п. Виноградный	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
13.	701010601		Парк	Определяется проектом	п. Присадовый, ул. Шоссейная	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
14.	701010601		Парк	Определяется проектом	п. Виноградный, ул. Заречная	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
15.	701010601		Парк	Определяется проектом	п. Ударный, ул. Центральная	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
16.	701010601		Аллея	Определяется проектом	п. Присадовый, ул. Школьная	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
17.	701010601		Сквер	Определяется проектом	п. Виноградный, ул.Садовая	Первая очередь	П	нет	Предложение Присадового ТО
				Раздольнен	ский территориальный отдел				
18.	701010601	Организация благоустройства территории	Сквер	Определяется проектом	х. Фельдмаршальский, ул. Ленина	Первая очередь	П	нет	Предложение Раздольненского ТО
				Расшевато	кий территориальный отдел				
19.	701010601	Организация благоустройства территории	Парк	Определяется проектом	ст-ца Расшеватская, ул. Почтовая	Первая очередь	П	нет	Предложение Расшеватского ТО
					кий территориальный отдел				
20.	701010601	Организация	Сквер	Определяется	х. Мокрая Балка	Первая	П	нет	Предложение

		благоустройства		проектом		очередь			Светлинского ТО				
21.	701010601	территории	Сквер	Определяется	п. Встречный	Первая	П	нет	Предложение				
۷١.	701010001		Сквер	проектом	п. встречный			нет	Светлинского ТО				
	Темижбекский территориальный отдел												
22.	701010601	Организация	Cupon	Определяется	п. Темижбекский, ул. Пушкина	Первая	П	шот	Предложение				
22.	701010001	благоустройства	Сквер	проектом	п. темижоекский, ул. тушкина	очередь	11	нет	Темижбекского ТО				
23.	701010601	территории	Cupon	Определяется	п Томинубококий ил Понтород	Первая	П	шот	Предложение				
23.	701010001		Сквер	проектом	п. Темижбекский, ул. Почтовая	очередь	11	нет	Темижбекского ТО				

1.6 Размещение объектов специального назначения местного значения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
				г. Новоалександ	дровск				
1.	602041804	Организация берегоукрепления	Проведение работ по берегоукреплению на р. Расшеватки	Определяется проектом	г. Новоалександровск	Первая очередь	П	нет	ГП г. Новоалександровска
			Григоро	полисский террито	ориальный отдел				
2.	602050202	Объекты единой государственной системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций	Строительство пожарного депо	вместимость 2 автомобиля	ст-ца Грирогорополисская	Первая очередь	П	нет	Предложение Григорополисского ТО
			Красно	зоринский террито	риальный отдел				
3.	602050202	Объекты единой государственной системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных	Строительство пожарного депо	вместимость 2 автомобиля	п. Краснозоринский	Первая очередь	П	нет	ГП Краснозоринского сельсовета

		OUT VOLUM			-			1	
		ситуаций		<u> </u>	<u> </u>				
			Прис	адовый территори	альный отдел				
4.	602050202	Объекты единой государственной системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций	Строительство пожарного депо	вместимость 2 автомобиля	п. Присадовый	Первая очередь	п	нет	Предложение Присадового ТО
			Раздол	пьненский террито	риальный отдел				
5.	602050202	Объекты единой государственной системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций	Строительство пожарного депо	вместимость 2 автомобиля	с. Раздольное, ул. Гагарина	Первая очередь	П	нет	Предложение Раздольненского ТО
			Расш	еватский территор	иальный отдел				
6.	602050202	Объекты единой государственной системы предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций	Строительство пожарного депо	вместимость 2 автомобиля	ст-ца Расшеватская	Первая очередь	П	нет	Предложение Расшеватского ТО

- 2. СВЕДЕНИЯ О ВИДАХ, НАЗНАЧЕНИИ И НАИМЕНОВАНИЯХ ПЛАНИРУЕМЫХ ДЛЯ РАЗМЕЩЕНИЯ ОБЪЕКТОВ ФЕДЕРАЛЬНОГО И РЕГИОНАЛЬНОГО ЗНАЧЕНИЯ HA ТЕРРИТОРИИ НОВОАЛЕКСАНДРОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА, ИХ ОСНОВНЫЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ, МЕСТОПОЛОЖЕНИЕ, А ТАКЖЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ ЗОН С ОСОБЫМИ УСЛОВИЯМИ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ТЕРРИТОРИИ
- 2.1 Объекты регионального значения в сфере транспорта

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализац ии	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
			Нов	воалександровский г	ородской округ				
1.	602030302	Организация транспортного обслуживания населения	Подъезд от, а/д Новоалександровск - Григорополисская - гр. Ставропольского края к поселку МТФ-2 СХПК «Россия»	Протяженность дороги – 0,921 км	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	Нет	СТП СК
				г. Новоалександ	дровск	<u> </u>			
2.	602050601	Организация транспортного обслуживания населения	Устройство искусственного электроосвещения на участке автомобильной дороги Новоалександровск - Григорополисская - Армавир (в границах Ставропольского края), км 0+000 - км 1+450	Протяженность участка освещения автодороги – 1,965 км	Новоалександровский городской округ, г. Новоалександровск	Первая очередь	П	Нет	СТП СК
	•		Григо	рополисский террит	ориальный отдел	•	1		•
3.	602050601	Организация транспортного обслуживания населения	Устройство искусственного электроосвещения на участке автомобильной дороги Новоалександровск - Григорополисская - Армавир (в границах Ставропольского	Протяженность воздушных линий освещения 0,38 кВ – 3,96 км	Новоалександровский городской округ, ст-ца Григорополисская	Первая очередь	П	Нет	СТП СК

			края), км 28+460 - км 33+260						
					<u> </u>				
	_	1		исадовый территори	иальныи отдел	1		1	
4.	602050601	Организация транспортного обслуживания населения	Устройство искусственного электроосвещения на участке автомобильной дороги Ставрополь - Изобильный - Новоалександровск - Красногвардейское, км 67+680 - км 68+880	Протяженность воздушных линий освещения 0,38 кВ – 1,72 км	Новоалександровский городской округ,п. Присадовый	Первая очередь	П	Нет	СТП СК
	·		Разд	ольненский террито	риальный отдел		·	·	
5.	602050601	Организация транспортного обслуживания населения	Устройство искусственного электроосвещения на участке автомобильной дороги Новоалександровск - Григорополисская - Армавир (в границах Ставропольского края), км 15+150 - км 16+250	Протяженность участка освещения автодороги – 1,315 км	Новоалександровский городской округ, х. Фельдмаршальский	Первая очередь	П	Нет	СТП СК
6.	602050601	Организация транспортного обслуживания населения	Устройство искусственного электроосвещения на участке автомобильной дороги Новоалександровск - Григорополисская - Армавир (в границах Ставропольского края), км 10+320 - км 11+195	Строительная длина участка электроосвещени я - 1,085 км	Новоалександровский городской округ, х. Краснодарский	Первая очередь	П	Нет	СТП СК

2.2 Объекты регионального значения в области водоснабжения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
1.	-	Обеспечение населения	Реконструкция системы орошения	Площадь 580 га	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	Определяет ся проектом	СТП СК
2.	602041202	объектами водоснабжени я	Модернизация системы водообеспечения	Линейный объект регионального значения.	Общая протяженность водопровода 38 км. Прокладка	Первая очередь (2024)	П	Определяет ся проектом	КАИП СК СТП СК

			Строительство межпоселкового водопровода "Восточный"	водопровода предусматривается от очистных сооружений водопровода г. Новоалександровска к населенным пунктам п. Присадовый, п. Виноградный, п. Ударный, п. Кармалиновский, п. Светлый, п. Крутобалковский, х. Мокрая балка, п. Встречный				
3.	602041203	Реконструкция ОСВ	Определяется проектом	г. Новоалександровск	Первая очередь (2021)	П	Определяет ся проектом	КП "Повышение качества водоснабжени я на территории Ставропольск ого края"
4.	602041202	Строительство артезианских скважин и водопроводных сетей	Определяется проектом	ст-ца Григорополисская	Первая очередь (2022)	П	Определяет ся проектом	Письмо Минжкх от 24.09.2020 №11287/12

2.3 Объекты регионального значения в области газоснабжения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р -	ЗОУИТ	Источник информации	
----------	----------------------------	-----------------------	--------------	----------------	----------------	--------------------	--	-------	------------------------	--

								реконструкция		
,	1.	602040506	Обеспечение газоснабжения	Подводящий газопровод к населенному пункту	ПЭ 315, протяженность – 8402 м	Новоалександровский городской округ, п. Южный	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП СК
2	2.	602040601		Межпоселковый газопровод высокого давления	ПЭ 225, протяженность – 1967 м	Новоалександровский городской округ к г. Новоалександровску	Первая очередь	П	ОЗ – 25 м	СТП СК
(3.	704010500		Реконструкция межпоселкового газопровода высокого давления	Реконструкция межпоселкового газопровода высокого давления Ø 315 мм протяженностью 7,5 км АО "Газпром газораспредиление Ставрополь"	Новоалександровский городской округ, г. Новоалександровск	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП СК

2.4 Объекты регионального значения в области электроснабжения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
1.	602040311	Объект по передачи электрической энергии	Строительство ВЛ 110 кВ Григорополисская- Темижбекская- Новоалександровск ая 2	Протяженность – 42 км	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	п	ОЗ – 20 м	стп ск
2.	602020109	Объект по преобразован ию электрической	Строительство Сахарного завода ООО «Транслогистик»	2 МВт от ПС 110 кВ Новоалександровска я	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	С	Определяет ся проектом	СТП СК

		энергии							
3.	602040118	Объект генерации электрической энергии	Кармалиновская ВЭС	Ветровая электростанция мощностью до 60 МВт	Ставропольский край, Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	Определяет ся проектом	СТП СК
4.	602040213	Объект по преобразован ию электрической энергии	ПС 110 кВ Виноградная	Электрическая подстанция 110 кВ, с силовыми трансформаторами мощностью 1 Т - 63 МВА	Ставропольский край, Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	Определяет ся проектом	СТП СК
5.	602040307	Объект по передачи электрической энергии	ВЛ 110 кВ Новоалександровск ая - Красная заря с отпайкой на ПС 110 кВ Виноградная	Воздушная линия электропередачи 110 кВ с сечением провода 120 мм2, протяженностью 3 км	Ставропольский край, Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	Определяет ся проектом	СТП СК

2.5 Объекты специального назначения регионального значения

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики г. Новоалекса	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
		Chan	Политон по сомеренения	1. Hobousickou	тдровок				
1.	602020401	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей	Полигон по захоронению твердых коммунальных отходов с линией сортировки и предприятием по переработке вторсырья - Межмуниципальный зональный центр «Новоалександровский»	Мощность до 140 тыс. тонн в год	Новоалександровский городской округ – 1,75 км на запад от г. Новоалександровска	Первая очередь	П	С33 – не менее 1000 м	СТП СК
2.	602020405	переработки	Несанкционированная	Объем	Новоалександровский	Первая	Л	C33 -	СТП СК

		вторсырья	свалка	размещенных отходов 114152 куб.м; Масса размещенных отходов 45660 тонн	городской округ, г. Новоалександровск, 2 км 3	очередь		500 м	
	1	l l	Го	рьковский террито	риальный отдел				
3.	602020405	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей переработки вторсырья	Несанкционированная свалка	Объем размещенных отходов 23200 куб.м; Масса размещенных отходов 11600 тонн	Новоалександровский городской округ, пос. Горьковский, Ю-3,1 км	Первая очередь	Л	С33 — 500 м	СТП СК
	1	1 1	Григо	рополисский терр	иториальный отдел		T	1	
4.	602020405	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей переработки вторсырья	Несанкционированная свалка	Объем размещенных отходов 12031 куб.м; Масса размещенных отходов 6016 тонн	Новоалександровский городской округ, ст-ца Григорополисская, с, 300м	Первая очередь	Л	С33 — 500 м	СТП СК
			Крас	нозоринский терри	ториальный отдел				
5.	602020405	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей	Несанкционированная свалка	Объем размещенных отходов 13210 куб.м; Масса размещенных отходов 3303 тонн	Новоалександровский городской округ, п. Краснозоринский, 1 км Ю-В	Первая очередь	Л	С33 – 500 м	СТП СК

		переработки							
		вторсырья							
			Красі	очервонный терр	иториальный отдел				
6.	602020405	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей переработки вторсырья	Несанкционированная свалка	Объем размещенных отходов 2197 куб.м; Масса размещенных отходов 1098 тонн	Новоалександровский городской округ, х. Красночервонный, Ю 2,5 км	Первая очередь	Л	С33 – 500 м	СТП СК
			Пр	исадовый террито	риальный отдел		1	'	
7.	602020405	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей переработки вторсырья	Несанкционированная свалка	Объем размещенных отходов 27044 куб.м; Масса размещенных отходов 17415 тонн	Новоалександровский городской округ, пос. Присадовый, Ю-3, 1 км	Первая очередь	Л	С33 – 500 м	СТП СК
			Р	адужский территор	иальный отдел				
8.	602020405	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей переработки вторсырья	Несанкционированная свалка	Объем размещенных отходов 2169 куб.м; Масса размещенных отходов 1085 тонн	Новоалександровский городской округ, пос. Радуга	Первая очередь	Л	С33 – 500 м	СТП СК
ļ					ториальный отдел	_	I	T	
9.	602020405	Сбор, обработка,	Несанкционированная свалка	Объем размещенных	Новоалександровский городской округ, с.	Первая очередь	Л	С33 – 500 м	СТП СК

		утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей переработки вторсырья		отходов 46355 куб.м; Масса размещенных отходов 23177 тонн	Раздольное, С-В , 500м				
		T	Pac	шеватский террит	ориальный отдел		1		
10.	602020405	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей переработки вторсырья	Несанкционированная свалка	Объем размещенных отходов 5330 куб.м; Масса размещенных отходов 2038 тонн	Новоалександровский городской округ, ст-ца Расшеватская, 3,5 км С-	Первая очередь	Л	С33 — 500 м	СТП СК
		T	Св	етлинский террито	риальный отдел		1		
11.	602020405	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью дальнейшей переработки вторсырья	Несанкционированная свалка	Объем размещенных отходов 12405 куб.м; Масса размещенных отходов 7490 тонн	Новоалександровский городской округ, пос. Светлый, 3, 1,5 км	Первая очередь	Л	С33 — 500 м	СТП СК
			Тем	ижбекский террит	ориальный отдел				
12.	602020405	Сбор, обработка, утилизация, обезвреживание и размещение отходов с целью	Несанкционированная свалка	Объем размещенных отходов 4648 куб.м; Масса размещенных отходов 1985	Новоалександровский городской округ, п. Темижбекский, 3, 0,3км	Первая очередь	Л	С33 – 500 м	СТП СК

дальнейшей	тонн		
переработки			
вторсырья			

2.6 Объекты регионального значения в различных областях экономики

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	ЗОУИТ	Источник информации
1.	602020301		Реконструкция производственного цеха	Мощность 10 т/сутки по входному сырью с увеличением мощности	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП СК
2.	602020109		Строительство мини- пекарни с административными помещениями	Определяется проектом	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	п	С33 - 100 м	СТП СК
3.	704010500	Создание условий экономического	Проектирование и подъем плантажа под закладку плодового сада	Подъем плантажа под закладку плодового сада площадью 50 га	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП СК
4.	704010500	развития	Строительство площадок для зимнего содержания КРС	Строительство площадок для зимнего содержания КРС, покупка племенного скота 100 голов	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП СК
5.	704010500		Строительство комплекса по глубокой переработке сои, строительство жилого комплекса для	Мощность по переработки сои 270 тыс. тонн в год 900 тонн сои в сутки. Кроме того,	Новоалександровский городской округ, п. Кармалиновский муниципальное образование	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП СК

			специалистов	планируется строительство жилого поселка на 500 квартир в г. Новоалександровске	Присадового сельсовета, земельный участок с кадастровым № 26:04:110502:73 под строительство завода находится в стадии формирования. Участок под строительство жилого комплекса для специалистов, расположен в г. Новоалександровск				
					кадастровый № 26:04:070201:68 и находится в				
					муниципальной собственности				
				г. Новоале	ександровск				
6.			Строительство завода по глубокой переработке сахарной свеклы	Мощность 12 тыс. тонн в сутки	Новоалександровский городской округ, г. Новоалександровск	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП СК
				Присадовый террі	иториальный отдел				
7.	602020109	Создание условий экономического развития	Строительство молочно-товарной фермы и комплекса по производству пакетированного молока	1200 голов дойного стада (7200 т молока в год)	Новоалександровский городской округ, п. Виноградный	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП СК

2.7 Иные объекты

№ п/п	Код объекта/ справочник	Назначение объекта	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П –	ЗОУИТ	Источник информации	
-----------------	-------------------------------	-----------------------	--------------	----------------	----------------	--------------------	--------------------------	-------	------------------------	--

							планируемый к размещению Р - реконструкция		
1.	704010300	-	Региональный индустриальный парк на территории Новоалександровского муниципального района	Площадь индустриального парка 146,3 га. Направления специализации: - пищевая и перерабатывающая промышленность; - переработка сельскохозяйственной продукции.	Новоалександровский городской округ, промышленная зона города Новоалександровска (западная часть города)	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП СК

2.8 Перечень объектов федерального значения

№ п/п	Наименование	Характеристики	Местоположение	Срок реализации	Статус объекта П – планируемый к размещению Р - реконструкция	Источник информации	
1.	Строительство ВЭС 610 МВт и завода ВЭУ Солнечнодольская ВЭС	100 МВт	Новоалександровский и Изобильненский городские округа, Ставропольский край	до 2030 г	П	Схема территориального планирования Российской Федерации в области энергетики (с изменениями на 11 июня 2020 года)	
2.	ВЛ 500 кВ Ставропольская ГРЭС - Невинномысск	500 кВ	Новоалександровский район, Изобильненский район, Шпаковский район, Кочубеевский район, Ставропольский край	до 2030 г	П	Схема территориального планирования Российской Федерации в области энергетики (с изменениями на 11 июня 2020 года)	

3. ПАРАМЕТРЫ ФУНКЦИОНАЛЬНЫХ ЗОН, А ТАКЖЕ СВЕДЕНИЯ О ПЛАНИРУЕМЫХ ДЛЯ РАЗМЕЩЕНИЯ В НИХ ОБЪЕКТАХ ФЕДЕРАЛЬНОГО ЗНАЧЕНИЯ, ОБЪЕКТАХ РЕГИОНАЛЬНОГО ЗНАЧЕНИЯ, ОБЪЕКТАХ МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ, ЗА ИСКЛЮЧЕНИЕМ ЛИНЕЙНЫХ ОБЪЕКТОВ

Структура функционального зонирования настоящего генерального плана определена градостроительным зданием на подготовку проекта и впоследствии скорректирована в соответствии с договором на разработку проекта.

Сведения о планируемых для размещения объектах федерального значения приведены в соответствии с утверждёнными на дату подготовки проекта документами территориального планирования Российской Федерации.

Сведения о планируемых для размещения объектах регионального и федерального значения приведены в соответствии с разделом 2 настоящего Положения.

Сведения о планируемых для размещения объектах местного значения приведены в соответствии с разделом 1 настоящего Положения.

Общая площадь территории городского округа Новоалександровского городского округа составляет 2017,17 км².

На территории городского округа настоящим проектом Генерального плана выделяются следующие функциональные зоны:

- жилого назначения;
- общественно-делового назначения;
- производственная зона;
- инженерной инфраструктуры;
- транспортной инфраструктуры;
- сельскохозяйственного назначения;
- рекреационного использования;
- специального назначения.

Кроме того, на территории Новоалександровского городского округа выделяются земли лесного фонда, водного фонда.

Распределение общей площади территории округа по функциональным зонам представлено ниже.

3.1 Жилого назначения

Зона жилого назначения включает в себя зону застройки индивидуальными жилыми домами, зону застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный), зону застройки среднеэтажными жилыми домами (от 5 до 8 этажей, включая мансардный). В перспективе настоящим проектом Генерального плана предполагается увеличение зоны жилой застройки как правило, за счет малоэтажного и среднеэтажного жилищного строительства. В период реализации проекта общая площадь жилых зон Новоалександровского городского округа

составит – 5743,1 га. На территории жилой зоны Новоалександровского городского округа не планируется реализация объектов федерального значения. При реализации жилищного строительства настоящего проекта Генерального плана городского округа предполагается создание всех необходимых элементов социальной и инженерной инфраструктуры для обеспечения нужд населения в планируемых зонах жилой застройки.

Перечень объектов регионального и местного значения, размещаемых в пределах жилых зон населенных пунктов Новоалександровского городского округа представлен в разделах 1 и 2 настоящего тома.

3.1.1 Зона застройки индивидуальными жилыми домами

Зона индивидуального жилищного строительства самая большая. Общая площадь составляет 5623,8 га или 97,9% от общей площади жилой зоны. Данная функциональная зона будет сокращаться за счет строительства новых социальных объектов, и на расчетный период составит 5597,4 га.

3.1.2 Зона застройки малоэтажными жилыми домами (до 4 этажей, включая мансардный)

Общая площадь зоны в настоящее время составляет – 16,98 га. На расчетный срок предусмотрено расширение данной функциональной зоны, и в будущем составит 24,51 га.

3.1.3 Зона застройки среднеэтажными жилыми домами (от 5 до 8 этажей, включая мансардный)

Общая площадь зоны в настоящее время составляет – 12,02 га. На расчетный срок не предусмотрено изменение площади функциональной зоны, и в будущем составит 12,02 га.

3.2 Общественно-делового назначения

Согласно статьи 35 Градостроительного кодекса Российской Федерации в состав общественно-деловых зон могут включаться:

- зоны делового, общественного и коммерческого назначения;
- зоны размещения объектов социального и коммунально-бытового назначения;
- зоны обслуживания объектов, необходимых для осуществления производственной и предпринимательской деятельности;
- общественно-деловые зоны иных видов.

Общественно-деловые зоны предназначены для размещения объектов здравоохранения, культуры, торговли, общественного питания, социального и коммунально-бытового назначения, предпринимательской деятельности, объектов профессионального высшего образования, среднего И административных, научно-исследовательских учреждений, культовых зданий, стоянок автомобильного транспорта, объектов делового, финансового

назначения, иных объектов, связанных с обеспечением жизнедеятельности граждан. В перечень объектов капитального строительства, разрешенных для размещения в общественно-деловых зонах, могут включаться жилые дома, гостиницы, подземные или многоэтажные гаражи.

Общая площадь зоны составляет 226,81 га. Планируется расширение данной зоны, за счет нового строительства объектов социальной инфраструктуры исходя из потребности на городской округ, и составит 272,64 га.

Объекты федерального и регионального значения в данной зоне не предусмотрены. Объекты местного значения предусмотрены п. 1.1, 1.5 данного положения.

3.3 Производственные зона

Данная зона предусматривает размещение производственных объектов с различными нормативами воздействия на окружающую среду, а также сопутствующей инженерной и транспортной инфраструктуры, в зоне также можно размещать здания коммерции, допускаемых к размещению в промышленных зонах. Общая площадь на расчетный срок составит 628,43 га.

пределах данной зоны объекты федерального не предусмотрены. Объекты регионального значения, предусмотренные для размещения территории Новоалександровского городского округа на представлены ниже.

Реконструкция производственного цеха	Мощность 10 т/сутки по входному сырью с увеличением мощности	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	Р	Определяется проектом	СТП СК
Строительство мини-пекарни с административными помещениями	Определяется проектом	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	С33 - 100 м	СТП СК

3.4 Инженерная инфраструктуры

Общая площадь – 213,6 га. В пределах данной зоны предусмотрены объекты регионального и местного значения. В пределах зоны инженерной инфраструктуры размещаются объекты в сфере водоснабжения; водоотведения (очистные сооружения, КНС, магистральные сети); электроснабжения, газоснабжения; дождевой канализации; теплоснабжения (магистральные сети, котельные). Указанные объекты регионального значения представлены в п. 2.2-2.4 положения о территориальном планировании. Объекты местного значения указаны в п. 1.3 положения о территориальном планировании.

3.5 Зона транспортной инфраструктуры

Общая площадь зоны составляет 1561,31 га территории Новоалександровского городского округа. На расчетный срок предусмотрено уменьшение данной площади до 1522,14 га. Перечень объектов местного и

регионального значения указаны в разделах 1 и 2 положения о территориальном планировании.

3.6 Зона сельскохозяйственного назначения

Данная зона является самой большой функциональной зоной. Её площадь составляет 184526,48 га. Настоящим проектом предусматривается небольшое сокращение данной площади до 184505,98 га в связи с реализацией объектов социального и культурно-бытового обслуживания. Объекты федерального значения в данной зоне не предусмотрены. Объекты регионального значения представлены ниже.

Проектирование и подъем плантажа под закладку плодового сада	Подъем плантажа под закладку плодового сада площадью 50 га	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП
Строительство площадок для зимнего содержания КРС	Строительство площадок для зимнего содержания КРС, покупка племенного скота 100 голов	Новоалександровский городской округ	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП
Строительство завода по глубокой переработке сахарной свеклы	Мощность 12 тыс. тонн в сутки	Новоалександровский городской округ, г. Новоалександровск	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП
Строительство молочно- товарной фермы и комплекса по производству пакетированного молока	1200 голов дойного стада (7200 т молока в год)	Новоалександровский городской округ, п. Виноградный	Первая очередь	П	Определяется проектом	СТП

Объекты местного значения определены в соответствии с разделом 1 положения о территориальном планировании.

3.7 Рекреационного использования

Общая площадь зоны составляет 894,69 территории га Новоалександровского городского округа. Данная зона предусматривает размещение городских парков, скверов, садов, бульваров, набережных, зоопарков, зеленых насаждений, предназначенных ДЛЯ благоустройства территории, объектов рекреационного назначения, отдельных спортивных объектов, объектов массового летнего отдыха, пляжей.

Настоящим проектом предполагается расширение данной функциональной зоны с целью развития туристического комплекса и увеличения туристического потока. В связи с реализацией проектов общая площадь данной зоны увеличится и составит 948,11 га.

Объекты федерального и регионального значения не предусмотрены. Подробный перечень объектов (проектов) местного значения для размещения в зоне рекреационного назначения представлен в разделах 1 и 2 настоящего тома.

3.8 Зоны специального назначения

Зона специального назначения занимает площадь 107,23 га. Реализация проектов местного и регионального значения позволит увеличить площадь данной зоны до 127,89 га. Объекты федерального значения в данной зоне не предусмотрены, объекты регионального значения указаны в п. 2.5 настоящего положения. Полный перечень объектов местного значения указан в п 1.6.